



# よい子になあれ!

名古屋市立旭丘小学校

<https://www.nagoya-c.ed.jp/school/asahigaoka-e/>

## 修学旅行に出掛けました

～奈良・京都～ 6月19日(月)・20日(火)

6年生が奈良・京都へ修学旅行に出掛けました。天候にも恵まれ、心配していた渋滞や観光地での混雑もなく、全て計画通りに行うことができました。新型コロナウイルス感染症による制限が少なくなり、バスや宿舎の中でも楽しい会話が途切れることはありませんでした。



奈良の法隆寺は、ほぼ1番のりで、ゆったりと五重塔を眺めることができました。東大寺では、大きな大仏を見上げ、奈良公園では、鹿たちにしかせんべいをあげることもできました。その後、京都に移動し、金閣(鹿苑寺)を見学しました。夜は宿舎で友禅染の体験学習も行いました。



2日目は、銀閣(慈照寺)・二条城・三十三間堂・清水寺を見学しました。授業で調べた見学地を自分の目で確かめることができ、有意義な二日間を過ごすことができました。

## 夏季休業中の予定

### ○ 基礎学習講座(算数)・夏季

7月21日(金)・24日(月)～27日(木)

※ 希望者のみ、7月4日(火)にお知らせした日時に、北校舎2階の学習室にて行います。

※ 東門・南門を開けます。校舎内へは北土間からお入りください。

※ 正門は工事のため、使用できません。

※ 欠席する場合は必ず電話でご連絡ください。

### ○ 学校閉庁日

8月14日(月)～18日(金)

※ 6月8日(木)にお知らせさせていただきました。ご協力をお願いします。

### ☆ 夏季休業中の学校への電話連絡は、

平日8:15～16:45 にしてください。

旭丘小学校 936-7291

## 通知表は年2回の発行です

本校では、令和2年度より通知表のお渡しを、毎学期ごとから前後期の2回に変更しております。より長い期間で、お子様の学習状況や生活状況など取り組みの様子や成果がどのようなかをお伝えすることができると思います。また、今年度より「特別の教科 道徳」「総合的な学習の時間」「外国語活動」については、文章表記をやめ、個人懇談会の場で学習状況や成長の様子をお伝えします。

お子様を通じて通知表をお渡しする日は、下の日程になります。

前期：全学年 10月 6日(金)

後期：6年生 3月19日(火) 卒業式

1～5年生 3月22日(金) 修了式

# 始業式について

9月1日(金)

通常通り、8:05～8:15の間に分団で登校します。

【持ち物】 上靴、水筒、筆記用具、連絡帳、夏休みの課題、夏休みの応募作品  
「家族みんなで読書タイム」カレンダー、防災頭巾(5年生以上)  
雑巾1枚(共用で掃除に使います 記名なし)、教科書を入れる袋

学年だより夏休み号でも、ご確認ください。

※ 引き渡し訓練は10:30から行います(雨天決行)。

※ 引渡訓練については別紙「緊急地震速報受信・大地震発生時の児童の引き渡し訓練について」をご参照ください。

## 道具箱についてのお願い

次のものが入っているか確認し、足りない場合は補充をお願いします。

はさみ ・ のり(スティックタイプのもの・水のりタイプのもの) ・ セロハンテープ  
全芯色鉛筆(商標名:クーピーなど)又は色鉛筆 ・ パス(低学年のみ) ・ 木工用ボンド  
名前ペン(黒・油性ペン) ・ フェルトペン(黒・水性・書写用) ・ ホワイトボードマーカー  
図工用新聞紙(周囲をガムテープなどで補強したもの)

※ 使えるか、名前が見えるように書いてあるかの確認もお願いします。

## 学習者用タブレット利用に関するご協力のお願い

夏休み期間、児童は学習者用タブレットをご家庭に持ち帰りますが、タブレットを使った学習を強制するものではありません。各学年からの宿題も例年通り、冊子「夏の生活」を中心とした学習になっています。

規則正しい生活のためにも、正しく使うためのルールが必要となります。学校でも指導しましたが、ご家庭でも、使い方や利用時間など、お子様ともう一度確認していただくようお願いします。

本校では、情報モラルの学習やタブレット端末使用のルールの確認など、随時指導を続けていきます。しかし、タブレット端末があることで、生活のリズムが乱れるなど、影響が大きいお子様に関しては、保護者と相談の上、家庭への持ち帰りを一時停止し、学校保管をする等も考えていきます。

学習者用タブレットは、名古屋市からの貸与物品であり、卒業時にはご返却いただきます。ご返却いただいたタブレットは翌年度の1年生が使用することから、各種設定の変更は禁止されています。すでに変更している場合は、元に戻すようご協力をお願いします。

## 学校からの配布文書のデジタル化について

文部科学省が推進するGIGAスクール構想の中に、配布文書のデジタル化があります。本校でもPTAとともに、昨年度から配布文書のデジタル化を進めてきました。

9月からは、次の文書をデジタル配信のみとし、紙での配布を無くします。「なごやっ子安心メール」や「リーバー健康観察アプリ」で配信を行いますので、ご確認をお願いします。また、機種変更等によりメールが届かない場合は、担任を通し学校にご連絡ください。

○ 学校だより ○ 学年だより ○ 行事予定 ○ 給食だより